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受領 

番号 

受領年月日 
通告者 件数 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

１ 

平成 26年 8月 21 日 

田島 敬一 ３ 

① 村内公共交通網の改

善について 

・少子化を食い止め、若い世代が村内に住む

ようになる条件として、公共交通網の整備、

特に高校生が市内に通いやすくすることが

カギになると思う。せっかく阿蘇くまもと

空港という、県内の公共交通網の結節点が

あるので、県の防災拠点を西原村に近い方

に作ろうという動きをテコにしてでもバス

の終点及び始発車庫あたり、村内に誘致で

きるよう産交と交渉してはどうか。  

・山西経由で大津と益城を結ぶバス便の乗客

が少ないのが現状だ。山都町の交通網整備

を学んで導入してみてはどうか。 

村 長 

② 住宅リフォーム助成

制度について 

・村内経済活性化のために、大きく貢献する

ことは、他の全国実施自治体の例を見ても

明らかだ。導入に向けて国の促進制度も活

用して検討してはどうか。 

村 長 

午前 10時 1分 

③ 宝珠宗宝珠会の進出

問題の件 
・他の近隣自治体との協力は進んでいるのか。 村 長 

平成２６年第３回西原村議会定例会 一般質問通告一覧表（通告順による） 



 - 2 -

 
 
受領 

番号 

受領年月日 
通告者 件数 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

２ 

平成 26年 8月 21 日 

西口 義充 １ 
①異臭の取り組みについ

て 

・異臭の問題で、畜産農家への改良・補助を

通して対応しているが、未だに住民の期待

通りには臭気対策ができていない状況であ

る。今までの取り組みを通して、今後の対

策をどう考えているか。 

 

・大津町では業者と町との環境協定書の中で

廃棄物対策・水質保全対策等が書類上の中

で確約できているが、西原村でも参考にし

て取り入れる考えはないのか。 

村 長 

午後 3時 30 分 

 


